

PRESSEMITTEILUNG

Ein Grund zum Feiern! Über 1400 Jahre Betriebszugehörigkeit bei der Würth Industrie Service

Würth Industrie Service
GmbH & Co. KG
Stephanie Boss
Presse- und Öffentlichkeitsarbeit
97980 Bad Mergentheim

Bad Mergentheim/Künzelsau. Am vergangenen Freitag, den 08. November 2019, war es wieder so weit: die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG aus Bad Mergentheim dankte 85 Kolleginnen und Kollegen für ihre langjährige Treue zum Unternehmen. Im Rahmen der Jubilarfeier im Carmen Würth Forum in Künzelsau fanden die Ehrung für 10, 15, 20, 25, 30 und 40 Jahre Betriebszugehörigkeit statt. Zu diesem festlichen Anlass waren auch die Partnerinnen und Partner der Jubilare eingeladen.

T +49 7931 91-1153
F +49 7931 91-4357
www.wuerth-industrie.com
Stephanie.Boss@wuerth-industrie.com

08.11.2019

Rainer Bürkert, Geschäftsbereichsleiter der Würth-Gruppe und Geschäftsführer der Würth Industrie Service, eröffnete die Feier mit einer Ansprache, um den Jubilaren für ihre Treue, ihr Engagement und ihre Loyalität zum Unternehmen zu danken. „Das Vertrauen zum Unternehmen ist nicht selbstverständlich. Es ist daher auch ein besonderer und wichtiger Grund die vergangenen Jahre gemeinsam Revue passieren zu lassen und ordentlich zu feiern.“, so Bürkert. „Langjährige Kolleginnen und Kollegen sind gerade in der heutigen, oft schnelllebigen Zeit sehr wichtig und Grundstock für die Erreichung der Ziele sowie Entwicklung der Würth Industrie Service.“ Dank ging ebenfalls an die Partnerinnen und Partner der Jubilare, welche diese auf deren Weg begleitet und unterstützt haben. Das hat die Würth-Gruppe zu dem gemacht, was sie heute ist. Prof. Dr. h. c. mult. Reinhold Würth, Vorsitzender des Stiftungsaufsichtsrats der Würth-Gruppe, verdeutlichte in seiner Rede, dass „Danke sagen“ elementarer Bestandteil der Firmenphilosophie ist und zur DNA von Würth gehört. Er dankte in diesem Rahmen ganz persönlich jedem einzelnen Jubilar für seine Leistung und sein Engagement für das Unternehmen. Auch Peter Zürn, stellvertretender Sprecher der Konzernführung, nahm diese Worte auf und ging darauf ein, dass die Kolleginnen und Kollegen nicht nur die Vergangenheit geprägt haben, sondern auch und vor allem die Zukunft gestalten werden.

Im Anschluss ehrten die zuständigen Mitglieder der Geschäftsleitung ihre jeweiligen Kolleginnen und Kollegen und sprachen nochmals ihren Dank für die jahrelange Treue und Zusammenarbeit aus. Die 85 Geehrten kommen

gemeinsam auf eine Betriebszugehörigkeit von über 1400 Jahren.

Im Anschluss begann der gesellige Teil des Abends mit vielen Gesprächen zu Projekten und Erfahrungen in den vergangenen Jahren. Ein ganz besonderes Highlight für die Kolleginnen und Kollegen war der Besuch der Traumfabrik, einem beeindruckenden Showact mit dem Jonglage-Weltmeister Manuel Mitasch.



Bild 1: Jubilarfeier November 2019.jpg

Bildunterschrift 1: Die Jubilarinnen und Jubilare bei der offiziellen Feier im Carmen Würth Forum

Bildquelle: Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Kurzprofil Würth Industrie Service GmbH & Co. KG

Die Würth Industrie Service GmbH & Co. KG ist innerhalb der Würth-Gruppe für die Belieferung der Industriebranche zuständig. Seit der Gründung im Jahr 1999 ist das Unternehmen im Industriepark Würth am Standort Bad Mergentheim mit über 1.650 Mitarbeitern tätig.

Seinen Kunden präsentiert sich das Unternehmen mit einer spezialisierten Produktausrichtung aus über 1.100.000 Artikeln als kompletter C-Teile-Anbieter: von Schrauben, Verbindungs- und Befestigungstechnik über Werkzeuge bis hin zu chemisch-technischen Produkten und Arbeitsschutz.

Neben dem umfangreichen Standardsortiment liegt die Stärke in kundenindividuellen, logistischen und dispositiven Versorgungs- und Dienstleistungskonzepten sowie Sonderteilen. Unter der Servicemarke

„CPS® - C-Produkt-Service“ bietet das Unternehmen modular aufgebaute Lösungen, die sich einfach auf die kundenindividuellen Bedürfnisse anpassen lassen. Dabei rationalisieren verbrauchs- und bedarfsgestützte Systeme deutlich die Prozesse für Einkauf, Logistik und Qualitätssicherung und ermöglichen es dem Kunden, den Aufwand bei der Beschaffung von Kleinteilen kostenoptimiert durchzuführen.

Logistische und dispositive Dienstleistungen wie scannerunterstützte Regalsysteme oder eine Just-in-time-Versorgung mittels Kanban-Behältersystemen bieten dabei einen entscheidenden Beitrag zur Produktivitätssteigerung.